
CEPAGE: Ugni Blanc, Folle Blanc, ColombardSOL: Bas Armagnac se trouve sur le côté ouest de la région d'Armagnac de la France. C'est l'une des trois sous-régions d'Armagnac avec le Haut Armagnac et l'Armagnac-Ténarèze.VINIFICATION/ELEVAGE: 3 ans en futs neufs de chêne avant d’être transféré dans des futs plus anciens.DEGUSTATION: Nez: Une odeur à la fois fruitée et épicéeBouche: Bouquet très complet avec beaucoup de fruits. Rond, soyeux et merveilleusement long en bouche avec des fruits raisins mais toujours merveilleusement frais et vif.

GRAPES: Ugni Blanc, Folle Blanc, ColombardSOIL: Bas Armagnac lies on the western side of the Armagnac region of France. It is one of three Armagnac subregions along with Haut Armagnac and Armagnac-Ténarèze.VINIFICATION/AGEING: 3 years in new oak barrels before being transferred to older barrels.TASTING: Nose: A scent that is both fruity and spicyMouth: Very full bouquet with lots of fruit. Rounded, silky and wonderfully long in the mouth with raisiny fruit but still wonderfully fresh and lively.

  Bas Armagnac Cuvée Napoléon  

ARMAGNAC LOUBERE


